

Seis de oro y boletos para Santiago-2023 en caribeño de tenis de mesa



La Habana, 27 mar (JIT).- Cuba se despidió del Campeonato del Caribe de Tenis de Mesa de Georgetown, Guyana, con la conquista de los cetros por equipos y la clasificación a la venidera cita multideportiva continental en Santiago de Chile.

Contundentes victorias sobre Puerto Rico sellaron las coronaciones en cada sexo y redondearon una actuación que antes incluyó los triunfos individuales de Andy Pereira y Daniela Fonseca, y de las parejas masculina y femenina.

Las muchachas dirigidas por Dobay Carmona iniciaron la cosecha con barrida (3-0 partidos) sobre las boricuas, que sufrieron la ausencia de la estelar Adriana Díaz.

El plantel cubano contó con los servicios de la olímpica Daniela Fonseca, así como Idalis Lovet, Lizardainet Rodríguez y Estela Crespo.

También sacó pasaje para la capital chilena el elenco puertorriqueño.

Entre hombres la historia resultó similar, pues el plantel de Cuba dominaron en la final a los de la isla del encanto.

Andy Pereira, Jorge Moisés y el joven Adrián Pérez completaron el éxito cubano.

“Quedan detalles por trabajar, pero estamos muy contentos. Ganamos seis medallas de oro, una de plata y otra de bronce. Sumamos puntos para el ranking y nos vamos con las clasificaciones panamericanas”, resumió el presidente de la Federación Cubana de Tenis de Mesa, Bárbaro Oliva, en declaraciones al diario digital Jit.

Cuba tenía seguros los boletos para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/317916-seis-de-oro-y-boletos-para-santiago-2023-en-caribeno-de-tenis-de-mesa>



Radio Habana Cuba